

Chronik 2019 der Andreas-Hofer-Olympiaschützen Kaufbeuren e.V.

Das Jahr 2019 begann mit dem Königsschießen im Januar. König wurde Bonk Rosemarie mit einem 31,3 T, gefolgt von Ulrich Prinzing 37,2 T und Sabrina Vanek 44,2 T. Gefeierte wurde im Gasthaus Hirsch mit Tanz, Jugendkönige gab es mangels an Teilnehmern nicht. Ebenso wurden die Vereinsmeister geehrt.

Die Generalversammlung war am 12.1.2019 ohne Neuwahlen.

Am 23.2. wurde in die Mooshütte mit Laternen feucht fröhlich gewandert.

Am Damenspreisschießen im März nahmen 10 Schützinnen teil.

Das Osterschießen war im März /April ohne Jugendbeteiligung, bei den Ehrengaben wurde 1. Sabrina Vanek mit einem 13,1 T. Erster bei den Osternestern Ludwig Wachter 25,8 T und Rosi Bonk mit einem 6,0 T bei der Auflage. Das Finalschießen gewann Sabrina Vanek.

Das Frauenschießen am 9.5. konnte auch Sabrina Vanek mit einem 3,1T gewinnen.

Das Muttertagsessen im Gasthaus Belfort folgte am 11.5. und ein Familienschafkopftunier war am 24.5. 2019.

Am Vatertagsausflug ging es für die Männer am 30.5. zur Mooshütte, dann durch das Moor zum Hack in Gennachhausen, auf der Kegelbahn der Eisenbahner am Bahnhof wurde noch gekegelt.

Das Gauschießen erfolgte wie im Vorjahr im Juni, es konnte jeder in seinem Verein dafür schießen und die Scheiben wurden an den Gau geschickt. Schlingenschützen mussten aufgelegt schießen. Es gab zum ersten Mal einen Gaukönig freihändig und einen Auflagegaukönig. Einen kleinen Gaukönigseinzug gab es in Willofs im Juli.

Am 13.7. wurde wieder, mit vielen Vereinsmitgliedern, beim Tänzelfestwirtseinzug mitgelaufen.

Hinter unserem Schützenheim fand wieder das Sommerfest statt, mit Grillen, Trinken und Spielen

(Flaschenangeln, Dart, Bockstechen, Blasrohschießen). Sieger wurde mit 428 Punkten Sabrina Vanek

Der Schützenausflug musste leider ausfallen, da der langjährige Organisator Horst Vetter es aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr zur Verfügung stand, ab 2020 wird sich Gerhard Lubanski darum kümmern. Die 63. Stadtmeisterschaft vom 29.9.-5.10. fand bei den Hirschzeller Schützen statt, alle KF-Vereine wechselten sich an den Schießtagen ab. Siegerehrung war am 3.11. , unsere Schützen waren mit 28 Teilnehmern die ersten bei der Meistbeteiligung und Raphaella Ischwang konnte sich mit einem 15,6 T die Ehrengabe der Stadt sichern .Es wurden wieder viele Medaillen und Pokale geholt, auch den Wanderpokal können wir wieder für ein Jahr behalten.

Das Nikolausschießen schloss sich im November an, es schossen auch wieder 4 Jugendliche mit, erste bei ihnen wurde mit einem 107,7 T Claudia Peischer. Bei der Auflage Rosi Bonk mit 18,7 T, bei den Schützen erhielt das größte Nikolaussäckchen Uli Prinzing mit einem 9,2T. Jugendehrengabe erhielt Claudia Peischer mit einem 94,9 T. und in der Allgemeinen Klasse belegte Monika Hynek mit einem 25 T. den ersten Platz.

Der neu gegründete Jugendausschuss Task Force Jugend (Sabrina Vanek, Raphaella Ischwang, Arina und Michaela Lehmann) warb erfolgreich um Jugendliche mit Schnupperschießen mit dem Stadtjugendring, beim Bürgerfest in Neugablonz bei Regen, mit neu erstellter Webseite im Internet, einem Kinowerbefilm, Flyern und Aktivitäten in den sozialen Medien. 6 Jugendliche kommen nun jeden Montag zum Jugendtraining. Auch waren unsere Schützen in den RWK im Gau erfolgreich, u.a. in der Gauoberliga Gruppe 1 mit der ersten Mannschaft. Es wurde auch wieder fleißig Papier gesammelt, Kassen- und Heimdienste erledigt und das Schützenheim geputzt, die Außenanlage gepflegt und Peter Vanek bekochte alle. Sportliche Erfolge gab es auch bei der Bezirksmeisterschaft mit Sabrina Vanek und den 20. Platz belegte Xaver Krumm bei der Bayrischen Meisterschaft. Viele Task Force Jugendsitzungen und Vorstandssitzungen fanden statt.